Kleine Anfrage

Abg. Drechsler (SPD)

Hannover, den 26. 8. 1982

Betr.: Überbelegung in niedersächsischen Strafvollzugsanstalten

Die Belegungszahlen in den niedersächsischen Strafvollzugsanstalten sind in der letzten Zeit überdurchschnittlich angestiegen. In fast allen Anstalten sind die Sollzahlen erheblich überschritten.

Ich frage die Landesregierung:

- 1. Wie hoch ist in den einzelnen niedersächsischen Strafvollzugsanstalten (getrennt nach Hauptanstalten und auswärtigen Abteilungen) die festgesetzte Belegungsfähigkeit, und mit wieviel Gefangenen waren sie am 31. 8. 1982 tatsächlich belegt?
- 2. Worauf führt die Landesregierung die Überbelegung zurück?
- 3. Hat die Landesregierung Konzepte, um die Überbelegung der Justizvollzugsanstalten abzubauen?

Drechsler